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Às 18:30 (dezoito horas e trinta minutos), do dia 17 (dezessete) de abril de 2023 (dois mil e vinte e três), reuniram-se os
conselheiros participativos de Cidade Ademar e Pedreira, para 6ª Reunião Ordinária, presencial, no auditório da
subprefeitura - Av. Yervant Kissajikian, 416 - Vila Constância. Pauta principal: CRAS (Centro de Referência de
Assistência Social); Representantes do governo municipal presentes (3): Geraldo Varote de Souza | Coordenador de
Governo Local, Rosa Maria Paula Fernandes | Supervisora SAS/AD (Supervisão de Assistência Social de Cidade
Ademar), Helena Silveira Boen | Analista de Assistência e Desenvolvimento Social - Coordenação CRAS/AD (Centro de
Referência de Assistência Social Cidade Ademar); Representantes e Munícipes presentes um total de (17)
dezessete, conforme lista de presença assinada.
Às 19:30 (dezenove horas e trinta minutos), o interlocutor Geraldo Varote de Souza saudou a todos os presentes e
realizou chamada da lista de presença e estavam presentes 13 (treze) conselheiros: Alfonso Rodrigues Gonzalez,
Aluízio Roberto Jordão, Clóvis Rodrigues Ferreira, Daniel dos Reis, Flávio Veloso Rocha, Fátima Braz da Silva Lima
Santos, Gustavo Gomes dos Santos Brandão, Lilian Santiago Freitas de Lima, Maria José da Conceição, Patrícia
Brandão Soares, Ricardo Vicente de Oliveira, Soraia Barbosa de Carvalho, Valdice Ferreira dos Santos e ausentes 02
(dois) conselheiros: Lorena Rabachi Graciano e Pedro Augusto de Oliveira Assunção, ambos justificaram ausência. O
coordenador Clóvis Rodrigues Ferreira, saudou os munícipes presentes, interlocutor e as representantes, Sra. Rosa
Maria da SAS/AD (Supervisão de Assistência Social de Cidade Ademar) e a Sra. Helena Silveira do CRAS/AD (Centro
de Referência de Assistência Social Cidade Ademar) que também se apresentaram a todos na sequência. Começando
pelo conselheiro Flávio Veloso o qual relatou que as pessoas se sentem constrangidas e limitadas quando chegam ao
CRAS; O conselheiro Aluízio Jordão, entregou uma carta de repúdio dos moradores do Novo Pantanal. A conselheira
Maria José, questionou as representantes presentes o porquê do descaso com os moradores que tiveram seus auxílios
bloqueados e afirmou que ninguém consegue falar por telefone e nem pelo site no CRAS. Ronaldo Cruz da Silva,
suplente do Conselho Gestor da AMA/UBS | Integrada Parque Dorotéia, relata que estão surgindo muitas pessoas
precisando de ajuda. Sugere que o CRAS faça cadastros para população de rua. Adilson, munícipe, expressou a sua
felicidade pela presença do CRAS, relatou que o sistema é lento e que ficou até quarenta e oito horas aguardando
retorno atendimento, pois são quatrocentos e oitenta pedidos de atendimento parados. Relatou inadmissível alguns
parlamentares serem privilegiados por fazer parte do governo. Gustavo, conselheiro reclamou das equipes de limpeza e
que ainda não houve aumento das equipes, ou seja sem solução e registrou que a Habitação, não respondeu as
devolutivas da última reunião. A munícipe, Ednalva Ribeiro, reclamou e afirmou que o canal 156 não funciona e não
recebe retorno. Marcia Atílio, advogada, registrou que os moradores tem muitas dificuldades com as redes sociais, além
dos entrevistadores forçarem muito nas perguntas. Falou ser um absurdo existir privilégio de atendimento a vereadores,
passando à frente dos atendimentos aos munícipes Declarou que a assistência social do CRAS, precisa melhorar seu
atendimento, deixa muito a desejar. Sra. Rosa Maria da SAS/AD (Supervisão de Assistência Social de Cidade Ademar),
relatou que foram à reunião para ouvir e dialogar com os munícipes e informou que tem uma secretaria e 32 salas. Que
o CREAS (Centro de Referência Especializado de Assistência Social), juntamente com o governo estão abrindo centro
de acolhida em várias regiões, um deles, na região de Cidade Ademar, na Rua Delfino Facchina, 428 – Americanópolis,
com 80 vagas masculinos disponíveis, porém ainda não atendem mulheres nestes espaços, faltam adequações. Falou
sobre Unidade Móvel do CadÚnico que fazem até 40 atendimentos por dia. Afirmou que nenhum vereador pode
agendar diretamente e nas unidades ou no sistema não podem fazer alterações nos atendimentos do CRAS. Os
servidores são terceirizados, através da FUNDAC (Fundação para o Desenvolvimento das Artes e da Comunicação) e
muitas vezes eles não conseguem responder com propriedade os munícipes. Os atendimentos aos agendamentos para
o CRAS, são todos através do 156. Caso não consigam atendimento é possível um agendamento com serviço social e
através de questionário sobre o atendimento. O CRAS Cidade Ademar, situado na região da Casa Palma ficou um
período sem internet e os atendimentos foram feitos manualmente e realizado vários encaixes, além de todos serem
orientados a fazer um relato através do 156. Relatou que a FUNDAC (Fundação para o Desenvolvimento das Artes e da
Comunicação), estavam passando por problemas financeiros e consequentemente os servidores não estavam
trabalhando, dificuldades financeiras, pela falta de pagamentos de salários e vale transporte. Afirmou que o cadastro
único pode ser feito em qualquer agência do CRAS e que não tem fronteiras. O atendimento é social, os assuntos são
sigilosos e todos que precisarem receberão orientações referente ao LOAS (Lei Orgânica de Assistência Social), BPC
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(Benefício de Prestação Continuada), Bolsa Família e outros benefícios dependendo do perfil do contemplados. A
munícipe Advogada Márcia Atílio questionou a existência limitações para os munícipes que vão com seus advogados.
Sra. Rosa Maria, explicou que o munícipe não precisa de advogados, cadastro tem validade de dois anos e que talvez a
dificuldade de concretizar o cadastro, seja por conta do NIS (Número de Identificação Social) que muitas vezes as
pessoas não possuem. Os munícipes, necessitam NIS (Número de Identificação Social) em todas as circunstâncias,
inclusive para contas de luz, viagens de idosos e estende a todos os benefícios. Rosa Maria, afirmou diálogo aberto ao
CRAS e que já foram solicitados mais Unidade Móvel, pois são muitas demandas. A divulgação será melhor divulgada
nas regiões e redes sociais, quando tiver disponível este serviço novamente. O interlocutor Geraldo propôs intensificar o
serviço móvel do CadÚnico com intuito de conseguir atender o maior número de munícipes na região, contando com a
ajuda do Conselho, bem como realizar reunião com subprefeito, buscando apoio para concretização deste serviço. Os
conselheiros presentes, definiram e concordaram em realizar reunião extraordinária no dia 08 (oito) de maio de 2023,
pauta CEU Cidade Ademar, pauta Saúde na próxima reunião ordinária do dia 15 (quinze) de maio, além de enviarem,
como sugestão do conselheiro Daniel dos Reis, Nota de Repúdio a SP Regula, que trata dos assuntos referente a
ILUME - Iluminação Pública, por não aceitarem convite | ofício através de e-mail para participar das reuniões do CPM,
com pautas e demandas pertinentes a este órgão, mas só aceitarão o ofício deste conselho se entregarmos
pessoalmente. O coordenador Clóvis encerra a reunião agradecendo a presença de todos.
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